

Vorsitzender	Prof. Dr. Dr. Thomas Heinemann	Philosophisch-Theologische Hochschule Vallendar Lehrstuhl für Ethik, Theorie und Geschichte der Medizin
Stellvertreter	Prof. Dr. Eberhard Schockenhoff (+)	Professor für Moraltheologie and er Theologischen Fakultät der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg Mitglied des Nationalen Ethikrates (2001-2007) Mitglied des Deutschen Ethikrates
Mitglieder	Prof. Dr. Johannes Brantl	Theologische Fakultät Trier Lehrstuhl für Moraltheologie
	Prof. Dr. Wolfram Höfling	Direktor des Instituts für Staatsrecht der Universität Köln Inhaber des Lehrstuhls für Staats- und Verwaltungsrecht, Finanzrecht sowie Gesundheitsrecht
	Prof. em. Dr. Johannes Reiter (+)	Prof. em. Für Moraltheologie der Katholisch-Theologischen Fakultät der Johannes-Gutenberg-Universität Mainz
	Prof. Dr. Helen Kohlen	Philosophisch-Theologische Hochschule Vallendar Care-Policy und Ethik in der Pflege
	Prof. em. Heribert Niederschlag SAC	Ehemaliger Direktor des Ethik-Instituts Vallendar an der Philosophisch-Theologischen Hochschule Vallendar
	Prof. Dr. Stephan Sahm	Chefarzt Medizinische Klinik I Ketteler Krankenhaus, Offenbach
	Prof em. P. Dr. Josef Schuster SJ	Professor für Moraltheologie and der Philosophisch-Theologischen Hochschule Sankt Georgen in Frankfurt am Main
	Dr. Verena Wetzstein	Studienleiterin an der Katholischen Akademie der Erzdiözese Freiburg Wissenschaftliche Redakteurin der Zeitschrift für medizinische Ethik
Ständiges beratendes Mitglied	Domdechant Prälat Franz Josef Gebert	Vorsitzender des Caritasverbandes für die Diözese Trier e.V.
Koordinator	Prof. Dr. Ingo Proft	Philosophisch-Theologische Hochschule Vallendar Lehrstuhlbeauftragter für Moraltheologie und Ethik Direktor des Ethik-Instituts